

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat dan kehadiran-NYA laporan magang yang berjudul "*Pembangunan Back-End Aplikasi CLEIN Berbasis Mobile untuk Tabungan Sampah Botol Plastik IOT di Desa Bojongsoang*" ini dapat selesai tepat waktu. Penyusunan laporan magang ini dapat berjalan dengan baik dan lancar berkat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada ;

Ibu Suryatiningsih S.T., M.T., OCA selaku pembimbing akademik, yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran dan masukan, nasihat, dan petunjuk selama pelaksanaan magang dan penulisan laporan. Penulis berterima kasih atas semangat dan tenaga serta waktu yang diluangkan Bersama penulis.

Bapak Patrick Adolf Telsoni S.T., M.T selaku pembimbing lapangan, yang telah memberikan kontribusi besar dalam arahan pembangunan aplikasi. Terima kasih atas bimbingan, waktu, dan ilmu yang dibagikan kepada penulis selama pengerjaan tugas akhir ini.

Seluruh dosen program studi D3 Sistem Informasi yang telah memberikan bantuan, bimbingan, saran dan masukan, serta arahan selama perkuliahan dan pelaksanaan magang.

Keluarga yang selalu hadir dan tiada pernah berhenti memberikan dukungan doa serta harapan kepada penulis. Terima kasih karena selalu percaya kepada penulis selama pelaksanaan perkuliahan.

Bintang Preciosa S, Dorathea Evelyn Wynnedeta, dan Rachel Imanuella Sianturi yang menjadi rekan satu tim CLEIN. Selalu mendukung dalam suka maupun duka sehingga proyek aplikasi CLEIN ini dapat terselesaikan. Dan tidak lupa juga terhadap semua teman-teman dan sahabat yang telah memberikan semangat, dukungan, dan saran kepada penulis dalam menyelesaikan pelaksanaan magang.

Dengan kerendahan hati, penulis menyadari bahwa penyusunan laporan magang ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun sangat dibutuhkan sebagai bahan perbaikan di masa mendatang. Sekian dan terima kasih. Besar harapan penulis agar tugas akhir ini dapat menjadi manfaat dan pengetahuan bagi pembaca

Bandung, 26 Juni 2024



Penulis